Communiqué de la fédération du PCF des Hautes Pyrénées.

## Ils ont raison!

La fédération du parti communiste des Hautes Pyrénées soutient pleinement la mobilisation des salariés de MG CALL.

Ils sont Victimes d'un patron voyou qui, utilisant des fond publics (2 Millions d'Euros), a crée l'illusion de l'existence d'un client durable susceptible de faire vivre une plateforme téléphonique, avec plus de 300 embauches à la clé, ils sont victimes de pouvoirs publics décidément peu regardant sur l'utilisation des fonds publics et qui auraient dû procéder a des vérifications élémentaires quant à la véracité d'un tel projet.

Retards de salaires, non réponses quant à leur avenir professionnel et finalement confrontés à une procédure de redressement judiciaire ouvrant la voie à une liquidation pure et simple de leur entreprise, les salariés de MG CALL, mobilisés depuis plus de deux semaines, expriment leur souffrance, leur désarroi face à une situation dont ils sont en rien responsables. Ils exigent des mesures y compris exceptionnelles, afin que personne ne restent sur le carreau et **ils ont raison!** 

Les pouvoirs publics doivent prendre la mesure de ce drame social et prendre toutes leurs responsabilités pour répondre aux légitimes attentes des salariés.

Afin d'éviter ce type de situation, la fédération du PCF des Hautes Pyrénées réaffirme l'urgence de l'instauration d'une commission départementale de suivi de des aides publiques versées aux entreprises.